

WONGCILIK

Kodim 1401/Majene Gelar Bazar Murah Peringati Hari Juang TNI AD

M Ali Akbar - SULBAR.WONGCILIK.CO.ID

Dec 15, 2024 - 10:43



Majene – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD, Kodim 1401/Majene menggelar kegiatan bazar murah di Lapangan Apel Makodim 1401/Majene, Jl. Jenderal Sudirman, Kelurahan Lembang, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene. Meskipun hujan turun selama pelaksanaan kegiatan, antusiasme masyarakat tetap tinggi untuk menghadiri bazar tersebut. Minggu (15/12/2024).

Komandan Kodim 1401/Majene, Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., menjelaskan bahwa bazar murah ini merupakan bagian dari upaya TNI AD untuk membantu meringankan beban masyarakat, khususnya dalam memenuhi kebutuhan pokok dengan harga terjangkau.

"Kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian TNI AD, khususnya Kodim 1401/Majene, terhadap kondisi masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan," ujarnya.

Barang-barang yang dijual dalam bazar murah ini meliputi sembako seperti beras, minyak goreng, gula pasir, dan berbagai kebutuhan pokok lainnya. Semua barang tersebut dijual dengan harga yang lebih murah dibandingkan harga pasar, sehingga diharapkan dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI AD dan masyarakat, sejalan dengan tema Hari Juang TNI AD tahun ini, yaitu "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat".

Dengan hadirnya TNI AD di tengah masyarakat melalui kegiatan seperti bazar murah, diharapkan kehadiran mereka tidak hanya dirasakan dalam aspek keamanan, tetapi juga dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Meski cuaca kurang mendukung, para pengunjung yang hadir merasa sangat terbantu dengan adanya bazar ini.

"Alhamdulillah, dengan harga yang terjangkau ini, kami bisa membeli kebutuhan pokok untuk keluarga. Semoga kegiatan seperti ini sering dilakukan," ujar salah seorang warga.

Kodim 1401/Majene berharap kegiatan bazar murah ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan menjadi langkah kecil dalam membantu pemerintah meningkatkan kesejahteraan masyarakat.